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XIII. Gesetzgebungsperiode 

P ~ 9, 'Mai 1973 ras.:, ___ _ 

An frage 

der P.bge.oi"dnelen MeHer 1 Or .,SUx und Genossen t 
an den H~~rrr. Bundesminister für Verkehr 
betreaend schienang!eich-e Bahnübergänge $ 

Unter anderem gehört zum Ausbauprogramm der 
Öster'reichischen Bundes.':>ahnen auch die Beseitigung 
der ~:;chienengieichen Bahnäbel"gt1nge., Da es sich dabei 
um (~iro.l'lOhN011dige For"tentwfcklul1g in Richtung eines 
i!Ussgger'cn Verkehrs bZVIJ" einer Beseitigung er~ .. 
hebHc.1-·u2Ii' GeiahrenqucHen für die Verkehrsteilnehmer 
hCl'.ndelt 9 kOl11mt diesem Pl"ogramm er"habliche Bedeutung 
ZU o 

Oie untiSH"'zelchneten Abgeordneten rIchten daher an 
den Hert"n Bundesminister für Verkehr die 

Anfrage: 

1) VVievlcl schleneng!elche Bahnübergänge wurden im 
Jahre 1972 ~esemgt durch 
a) Unterführungen 
b) Llberführungen 
c) Auflassung 

2) '"'Velche Gchienongleichen Bahl1übergänge werden 
1973 vOl"'<!l.ussichtHch beseitigt durch 
a,) Ut1terRihrung 
b} Ciberführung 
c} AuUassl.Jng 

3) "Vseviei B~luvorhaben zur 8esemgung schienengleicher 
Bahnüber"'gänge werden 1973 in Angriff genomn1en? 

4} We!che besonders stark frequentierten Bahnübergänge ' 1 I 

befil1dcn sich 1973 in FertIgstellung? " t', I; 
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